
 
             Fédération Française de Cyclotourisme 

 
     Comité départemental de cyclotourisme des Pyrénées            

Orientales Procès-verbal de l'A.g.o.  2019 

    Samedi 25 janvier 2020 à Argelès sur Mer 
 
Un grand merci au V.C.A. qui nous accueillait à l'espace Waldeck-
Rousseau mis à disposition par la municipalité. Louis Briqueu 
représentait le président Yvon Piermentier qui se remet d'une 
intervention chirurgicale. 
 
21 clubs sont présents ou représentés sur un total de 28 = 75%, ces 
clubs possèdent 79 voix sur 95 = 83%. 
 
Absents : As banque Pop, Cc Palau, Vc ville de Perpignan, Usa 
Toulouges, Coc Cabestany, Union c Toreilles, Usc Lac Pollestres. 
 
Certains invités (présidents) ont été impactés par la tempête Gloria soit 
personnellement ou leur famille et ce samedi était jour de nettoyage. 
 
Le quorum est atteint l'A.G.O. peut se dérouler dans les conditions 
requises, tous les membres du CoDep présents. 
 
Le président Bonin remercie les nombreux représentants des clubs 
accompagnés de membres de leur bureau.  Plus de 50 personnes sont 
présentes. 
 
Les invité/es : 
Mme Béatrice Barrière, élue fédérale, vice-présidente du CoReg 
Occitanie, 
Mr Antoine Parra, Maire d'Argelès s/mer qui malgré ses préoccupations 
a tenu à nous saluer et entendre nos différents rapports. 
Mr Jean Roman président du Cdos 66 toujours présent à notre 
invitation. 
 
Le procès-verbal de l'A.G.O. 2018 du 26/01/19 à Castelnou a été envoyé 
le 04/02/19. Les comptes rendus moral, d'activités, financiers et des 
commissions ont été envoyés. 
�  



 
James, notre trésorier, a commenté son rapport avec l'appui de 
l'informatique. Pas de questions, intervention et rapport de Michel 
Gafner notre censeur aux comptes, en conclusion « Je peux affirmer 
que les chiffres sont sincères et que le résultat reflète fidèlement les 
éléments de l'année 2019 permettant de donner quitus. 
 
Vote des trois rapports à main levée : les rapports sont approuvés à 
l'unanimité. 
 
Rapports des commissions : 
 
Sécurité : Martine met l'accent sur la prévention médical : test d'effort, 
suivi médical et sur notre comportement sur la route. 
 
Manifestations : Roger fait de nouveau part aux présidents du 
manque de participants à nos manifestations. Cette année : 2080 
participants dans 14 randos soit une moyenne de 150 / rando et 
environ 400 / pause kfé. Chercher l'erreur, soit 2,50 . Assez bonne 
participation des féminines 87 / 120. 
 
Formation : Succès des stages PSC1, 34 participants / 2 sessions.  
Cette année un nouveau stage en automne. 
 
Jeunes : Joseph attend les jeunes vététistes pour le rallye raid du 28/03 
(cette année pas de participants en route). Il remercie le Vca club local 
et la mairie pour la mise à disposition d'une salle à Valmy Argelès s/mer. 
 
Vtt : Jean-Marie déplore, le manque de participants en vtt à nos 
manifestations, il propose une rencontre afin de palier à ce non-sens 
bien local. 
Toutes nos écoles pratique "que" le vtt ? 
 
Féminines : Sonia constate : nos féminines roulent en club mais pas 
de participation aux autres organisations.  Dix féminines ont participé 
au V.I.  Du CoReg, Moussan / Leucate.  La journée des féminines du 
15/06 a été annulée faute de participantes.  Toutes à vélo à Toulouse 
du 13/09 V.I.  de 3 jours , 13 pré-inscriptions.  Depuis quelques jours 
un deuxième club des P.O.  est géré par une présidente : Brigitte 
Zorzetto s'est présentée à l'assemblée. Le club 8136 Usc du Lac a 
fermé au 31/12/19. Nous espérons retrouver ses licencié/es dans 
d'autre club. Il nous manque environ 80 licenciés pour revenir à notre 
moyenne. 
Un détail sera fait à notre prochaine réunion, il reste encore des clubs 
non réaffilié.  
 
 



Paroles aux invités : 
 
x� Mr le maire Antoine Parra a remercié l'assistance pour le 

choix de sa ville, il a mis en avant sa base vtt et invité à la 
fréquenter.  Le maillage de sa ville par des pistes cyclable a 
été renforcé. En discussion depuis quelques années, il 
envisage maintenant de qualifier sa ville pour le label 
"territoire vélo". 

x� Mr Jean Roman Cdos 66 a félicité l'engagement de James 
notre jeune trésorier, il rappelle que le Cdos organise aussi 
des stages (complémentaire aux nôtres) programme annuel 
sur leur site.  Il met en avant la nouvelle gouvernance du sport 
qui se met en place au ministère jeunesse et sports 

x� Mme Béatrice Barrière : elle était attentive à la moyenne de nos 
participations aux différentes élections, elle rappelle que fin 
d'année 2020 il y aura élections dans toutes nos structures.  Elle 
souhaite plus de participantes dans toutes nos manifestations, 
elle accueille à Toulouse pour le grand rassemblement au 
féminin. 

Pas de questions écrites, l'assemblée à débattue : 
1.� Sur le calendrier : parution début décembre ?  Possible (et 

même prévu) si tout le monde s'accorde 
2.� Sur la sécurité : vaste domaine où chacun à sa part de 

responsabilité. 
 
Le président Bonin a invité notre élue du CoReg à distribuer les 
récompenses 2019, diplômes PSC1, 3 clubs dans leur catégorie au 
challenge CoDep et le mérite cyclotourisme fédéral, et a convié 
l'assistance au traditionnel buffet dinatoire organisé de main de maître 
par les membres du club local. 
 
Pour l'A.G.  Élective de 2020 (30 janvier 2021) c'est l'A.C. Prades de 
Gérard Tichadou qui a proposé de nous accueillir 
 
 

Jean-Paul Bonin      Sonia Bonin 
 
 

          Président      Secrétaire 
 


